
Massnahmen zur dauerhaften Stabilisierung des Staatshaushalts (Sparpaket II)

Antrag vom 5. Juni 2012

SPG-Fraktion (Sprecher: Gemperle-Goldach)

Abschnitt I:

Nr.	Massnahme	Referenz
K13	Bildungsdepartement Berufsfachschulen: Integration der Klassenlehrerzulagen in den Berufsauftrag für Lehrpersonen	Seite 18

Streichen.

Begründung:

Die Klassenlehrkräfte in den Berufsschulen erfüllen wichtige Zusatzaufgaben. Sie haben eine koordinative Funktion zwischen Ausbildungsbetrieb, Eltern, Sozialdienst an den Schulen und weiteren Beteiligten. Diese wichtige Aufgabe muss angemessen entschädigt werden.

Regierungsrat Kölliker hat an der Sitzung der Finanzkommission ausgeführt, dass die Klassenlehrkräfte in Zukunft nach zeitlichem Aufwand zu entschädigen sind. Das führt aber sicher zu Mehrausgaben, war doch die Zulage mit lediglich 10 Jahreslektionen bisher im Vergleich zu andern Schulbereichen äusserst bescheiden.